

## Presiden Prabowo: Bonus Atlet SEA Games Adalah Bentuk Penghormatan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Jan 8, 2026 - 23:24



*Presiden Prabowo: Bonus Atlet SEA Games Adalah Bentuk Penghormatan*

Presiden RI Prabowo Subianto menegaskan bonus yang diberikan negara kepada atlet peraih medali SEA Games Thailand bukanlah upah, melainkan bentuk penghargaan. Prabowo berpesan agar penghargaan tersebut agar menjadi tabungan untuk masa depan.

“Bukan kita seolah-olah membayar upah. Tidak, ini adalah penghargaan karena

untuk mencapai tingkat seperti ini, Saudara korbakan waktumu tenagamu,” kata Prabowo saat pidato pada acara pemberian penghargaan atlet SEA Games ke-33 Thailand 2025, di Istana Negara, Kamis (8/1).

Prabowo menekankan jalan hidup seorang atlet menuntut pengorbanan besar yang tidak semua orang sanggup menjalaninya. Karena itu, setiap prestasi harus dihargai secara sungguh-sungguh oleh negara.

“Mungkin saudara bisa hidup dengan enak santai, tapi saudara latihan. Saudara berjuang. Ini adalah penghargaan atas keringatmu. Atas jerih payahmu menjadi atlet. Itu membutuhkan mental yang khusus,” jelasnya.

Prabowo juga menyinggung kekuatan mental bagi atlet yang tampil di level internasional. Menurutnya, tidak semua orang memiliki daya juang untuk bertanding membawa nama bangsa.

“Menjadi atlet yang dipilih di kancah internasional itu mentalnya lebih khusus lagi. Orang yang tidak punya semangat tidak mungkin bisa tampil di tingkat internasional,” kata Prabowo.

Dalam kesempatan tersebut, Prabowo mengingatkan seluruh pemangku kepentingan olahraga untuk tidak sekadar menyampaikan ucapan terima kasih kepada atlet, melainkan menunjukkan penghormatan yang nyata.

“Terima kasih penghormatanmu. Sekarang ini saya hargai para pimpinan. Jangan hanya berterima kasih. Gampang terima kasih, tapi kita benar-benar hormati, hargai jerih payah Saudara,” bebernya.

Prabowo juga menitipkan pesan agar bonus yang diterima dimanfaatkan secara bijak sebagai bekal masa depan, baik untuk diri sendiri maupun keluarga.

“Dan kita buktikan, kita memberi tabungan untuk Saudara-Saudara, dipakai untuk hal-hal yang baik. Saya titip kepada Saudara-Saudara, jangan dipakai untuk yang tidak positif. Tabung untuk orang tuamu, untuk dirimu,” katanya.

Kontingen Indonesia tampil gemilang pada SEA Games 2025 Thailand. Tim Merah Putih menempati peringkat kedua klasemen akhir dengan raihan 91 medali emas, 112 perak, dan 130 perunggu.